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 ATA DA NONAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO DO CONSELHO CURADOR DA 1 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE DARCY RIBEIRO – UENF 2 
 3 

Aos trinta dias do mês de janeiro de dois mil e treze, foi realizada na sala de reuniões da 4 

SECT, no Rio de Janeiro, às 11:00 horas, a nonagésima sétima reunião do Conselho 5 

Curador da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com as 6 

presenças dos seguintes Conselheiros: Prof. Silvério de Paiva Freitas – Reitor, que 7 

presidiu a reunião; Sr. Maurício Falcão Aguiar – representante dos servidores técnico-8 

administrativos da UENF (indicação do CONSUNI); Prof. Arnoldo Rocha Façanha – 9 

representante do corpo docente da UENF (indicação do CONSUNI); Drª Cristina Lúcia de 10 

Barros Vianna – representante da Secretaria de Estado de Planejamento e Gestão 11 

(indicação do Governo do Estado); Dr. Roberto Guimarães Boclin – representante da 12 

Secretaria de Estado de Ciência e Tecnologia (indicação do Governo do Estado); Dr. 13 

Paulo Sérgio Braga Tafner – representante da Secretaria de Estado de Fazenda 14 

(indicação do Governo do Estado). Participaram como convidados: Sr. Antonio 15 

Constantino - Diretor Geral Administrativo da UENF e Sr. Marcelo Tavares Pinheiro - 16 

Gerente Financeiro da UENF. Tratou-se da seguinte pauta: 1 – Aprovação da ata da 96ª 17 

reunião; 2 – Informes; 3 – Retrospectiva das Atividades da UENF em 2012 e 18 

perspectivas para 2013: Execução orçamentária de 2012 e orçamento de 2013.; e 4 – 19 

Assuntos diversos. Dando início à reunião, o Prof. Silvério agradeceu a presença de 20 

todos e aproveitou para desejar um feliz ano de 2013, com saúde, paz e boas realizações. 21 

O Prof. Silvério deu as boas vindas ao novo membro do Conselho Curador da UENF, 22 

representante da Secretaria Estadual de Ciência e Tecnologia, Dr. Roberto Guimarães 23 

Boclin. Passando ao item 1 da pauta- Aprovação da ata da 96ª reunião: o Prof. 24 

Silvério colocou em apreciação a Ata da 96ª reunião, tendo sido aprovada por 25 

unanimidade após pequenas modificações sugeridas pelo Conselheiro Dr. Paulo Tafner. 26 

Passando ao Item 2 da pauta - Informes, o Prof. Silvério informou ao Conselho que por 27 

ocasião da reunião realizada com o novo Secretário Estadual de Ciência e Tecnologia, Dr. 28 

Gustavo Reis Ferreira, foram reapresentadas todas as demandas da UENF, para 29 

conhecimento do novo Secretário. Segundo o Reitor, o novo Secretário de Ciência e 30 

Tecnologia se mostrou entusiasmado com o projeto de expansão da UENF em Macaé. O 31 

Sr. Antonio Constantino lamentou a devolução de todos os processos com as demandas 32 

da UENF e o necessário reenvio para o novo Secretário de Ciência e Tecnologia. O Dr. 33 

Boclin esclareceu para o Conselho que foi necessário a devolução de todos os processos 34 
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que não haviam sido concluídos, para posterior apreciação. O Prof. Arnoldo lembrou as 35 

boas avaliações obtidas pela Universidade, graças à dedicação de todos os servidores e 36 

cobrou providências para o andamento dos processos, citando como exemplo o que trata 37 

do plano de cargos e salários que abrange todos os servidores da UENF e, também, o 38 

que trata da Dedicação Exclusiva (DE). Disse que já são visíveis as insatisfações dos 39 

servidores e que há real risco de evasão de profissionais. O Dr. Paulo Tafner disse 40 

desconhecer as diretrizes da nova SECT. Ponderou que as Universidades devem ter um 41 

plano de crescimento consciente. Citou a boa avaliação e a vantagem competitiva da 42 

UENF, que deve ser mantida com investimento, considerando o curto e o longo prazo, e 43 

citou como exemplo a Engenharia de Petróleo que deve ser priorizada pelo Estado com 44 

investimentos, principalmente em relação à pesquisa. O Prof. Silvério disse que em 2012 45 

foi implantada a Agência de Inovação na UENF e que atualmente a TECCAMPOS 46 

(Incubadora de Empresas de Base Tecnológica de Campos) já conta com 4 empresas 47 

graduadas e 15 incubadas. Falou que está sendo criada, por sugestão do Conselho 48 

Estadual de Educação, uma Comissão de Avaliação Institucional na Universidade, 49 

visando à avaliação de Docentes e Técnicos. Passando ao Item 3 da pauta - 50 

Retrospectiva das Atividades da UENF em 2012 e perspectivas para 2013: Execução 51 

orçamentária de 2012 e orçamento de 2013, o Prof. Silvério traçou uma breve 52 

retrospectiva da UENF em 2012, lembrando aos Conselheiros dos diversos prêmios 53 

recebidos pela Universidade, culminando com a boa avaliação feita pelo Ministério da 54 

Educação e Cultura – MEC. A seguir passou a palavra ao Sr. Marcelo Tavares Pinheiro, 55 

Gerente Financeiro da UENF, que acompanha a execução orçamentária da Universidade. 56 

O Sr. Marcelo lembrou que no dia 26/12/2012 houve dificuldade para pagamento às 57 

empresas que cuidam da segurança e limpeza da UENF, mas o problema foi superado 58 

com o apoio técnico da SEFAZ. Apresentou aos Conselheiros um quadro de 59 

detalhamento de despesas e demonstrativo referente à execução orçamentária da 60 

Universidade no ano de 2012, com todo o seu histórico, informando que o orçamento foi 61 

executado em 99,12%, considerado satisfatório por todos os Conselheiros. O 62 

demonstrativo ficará anexado à presente Ata nesta data. Com relação ao orçamento 63 

2013, o Diretor Geral de Administração, Sr. Antonio Constantino, relatou que houve 64 

diversas emendas parlamentares contemplando a UENF com verbas, e indagou ao 65 

Conselho sobre a perspectiva do real envio das referidas verbas à Universidade. O Dr. 66 

Paulo Tafner esclareceu que as emendas parlamentares não garantem as verbas, 67 
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estando todo o projeto de investimento do Estado atrelado à arrecadação, notadamente 68 

ao Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços – ICMS. Nada mais havendo a 69 

tratar, o Prof. Silvério agradeceu a todos e encerrou a reunião às 14:horas. 70 

 71 

 72 

Prof. Silvério de Paiva Freitas  73 

Reitor 74 
 75 
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  Dr. Roberto Guimarães Boclin                                        Cristina Lucia de Barros Vianna       78 

      Representante da SECT                                             Representante da SEPLAG 79 
 80 
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        Paulo Sérgio Braga Tafner                                          Prof. Arnoldo Rocha Façanha 83 

        Representante da SEFAZ                                          Representante do corpo Docente 84 
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                    Maurício Falcão Aguiar                                                Antonio Carlos Pinto                                              88 

Representante do corpo Técnico-Administrativo                              Secretário ad hoc                    89 


